

**Antrag**

öffentlich

Datum

10.01.2020

Nummer

A0003/20

Absender

**Fraktion GRÜNE/future!**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates

Herr Hoffmann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

23.01.2020

Kurztitel

Einrichtung von Ortsteiltafeln

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, Ortsteiltafeln am Beginn von Stadtteilen aufzustellen, soweit dies zur Verbesserung der Erkennbarkeit von Stadtteilen und der Erleichterung der Orientierung sinnvoll erscheint.

*Es wird um Überweisung in den KRB-Ausschuss gebeten.*

**Begründung:**

Ortsteiltafeln geben mit schwarzer Schrift auf weißem Grund den Namen eines Stadtteils an.

Von ihnen geht kein Regelungsgehalt aus, sie haben lediglich Hinweischarakter. Sie erleichtern aber Ortsfremden die Orientierung, in dem die bei Ortsangaben geläufigen Stadtteilnamen auch im Straßenbild auffindbar sind. So ist z.B. die Abgrenzung und Reihenfolge der südöstlichen Stadtteile Farmersleben, Salbke und Westerhüsen vor Ort nur schwer erkennbar.

Darüber hinaus erhöhen Sie jedoch vor allem die Identifikation der Menschen vor Ort mit ihrem Stadtteil, der sich selbstbewusst und amtlich an seinem Eingang darstellt.

Madeleine Linke  
Fraktionsvorsitzende

Olaf Meister  
Fraktionsvorsitzender

Anlage: Foto von Halle-Trotha als Beispiel für Ortsteiltafeln